

Energie-Update ~ Eric Raines ~ 16. April 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#)



Quelle: [Unleashing Natural Humanity](#)

Eine bedeutsame physische Bewegung und ein Zeugnis der neuen Welt werden aus den Feuern der alten geboren.

Ich möchte heute damit beginnen, die Geschichte, die Verbindung und das Wunder anzumerken, das die Kathedrale von Notre Dame im Laufe der Jahrhunderte hervorgerufen hat, und um die verlorene Kunst und Kultur trauern.

Mit dem Gesagten muss ich allerdings die Struktur erklären und wie sie innerhalb des Weltnetzes wirkt, den Fluss der Leyllinie oder noch einfacher gesagt, der planetaren Meridiane.

Als die Kabale mehr und mehr an okkulten Macht gewann und Regierungen, Reiche, religiöse Organisationen und letztendlich den kollektiven Antrieb des Planeten übernahm, experimentierten sie immer damit, die natürlichen Pfade ihrer Bestimmung zu entziehen, die die Erde benutzt, um das 7. dimensionale Bewusstsein durch die 3D-Realität zu leiten.

Durch das Studium der Technologien der Alten Erbauer, der Technologie der Pyramiden und, für sie von grosser Bedeutung, der Technologie der Obelisken / Kirchturmspitzen, waren sie in der Lage, eine Art „Akupunkturadel“ in das Gitter einzufügen und es aus den Tiefen bis zur Oberfläche zu ziehen, indem sie die Stärke der Anziehung mit astrologischen Verbindungen koordinierten und planetare Gravimetrie verwendeten, um die harmonische Resonanz im Sonnensystem zu überladen, um Daten / Zeiten zu erschaffen, an denen massive Verschiebungen auf den physischen Ebenen möglich sind.

Einfacher gesagt, sie lernten, eine Struktur zu erschaffen, womit die Manifestation aufgeladen wurde, um Zehntausende von Jahren menschlicher kollektiver Evolution in Monaten zu überspringen. Statt dies für alle zu nutzen, verwendeten sie es, um langsam die Mehrheit des menschlichen kollektiven Bewusstseins vom Kommandositz auszuschliessen, jegliche menschliche kollektive Energie unter ihren Willen übernehmend.

Durch Jahrtausende des Experimentierens fanden sie heraus, dass, wenn ihnen in der Nähe der „Akupunkturadel“ Hunderte von Menschen zu Verfügung standen, die sich dieser Energien nicht bewusst waren, während sie begannen, diese Energien auszurichten, diese stärker wurden. Daher begannen sie, Strukturen um diese Obelisken / Türme herum aufzubauen.

Durch praktisches Herumprobieren mit der Archäologie erkannten sie, dass sie den Klang nutzen konnten, um Punkte extremer harmonischer Überlappung / Konvergenz zu erzeugen, wodurch das menschliche Nervensystem in einen unglaublich mächtigen hypnotischen Zustand mit der multiplen Schwingung / Ausrichtung der Klangkonvergenz in der physischen Struktur und im menschlichen Körper fiel.

Dies machte den Effekt noch machtvoller, so dass die Orgel, ein Instrument, bei dem Luft durch Metallpfeifen fliesst, in der Lage ist, den grössten Teil des menschlichen Klangbereichs zu erreichen, und wenn sie in diesen Strukturen gespielt wird, die 7. dimensionale Energie direkt durch die harmonische Konvergenz wirbelt und den Geist / Körper / Spirit des hypnotisierten Menschen integriert, um einer übernommenen Ausrichtung volle Kraft zu verleihen.

Als sie an noch mehr Macht gewannen und die Fähigkeit zum Lesen / Schreiben der Bevölkerung stahlen, konnten sie den Menschen beibringen, das zu sagen, was sie sagen wollten, indem sie Hymnen in Verbindung mit der Orgelresonanz in der „heiligen Sprache“, dem Lateinischen, sangen. Dies führte zu direkten Übernahmen auf allen Ebenen und zu dem, was wir als das Mittelalter bezeichnen.

Dunkelheit ist ein Mangel an Information, Licht ist unbegrenzte Information.

Die Renaissance wurde entzündet. Dies war der erste grosse Anschub, Licht in Graden zu erzeugen, die stark genug sind, um die Oberfläche des Planeten zum ersten Mal seit vielen Generationen zu beeinflussen.

Was wir jetzt gerade beobachten, ist das Vorankommen der Auflösung dieses Systems, welche bereits Jahrhunderte, wenn nicht Jahrtausende andauert.

Die Menschheit wacht auf.

Viele merken, wie seltsam sich die Energie nach dem Einsturz dieser Spitze anfühlt.

Lasst uns das untersuchen. Du wurdest in ein System hineingeboren, das, obwohl der Tatsache, dass es übernommen wurde, das Einzige ist, was du kennst. Diese Energie, wobei sie ungehindert von der überwiegenden Mehrheit ist, ist wie das Fundament unter der Oberfläche, das es immer war. Sie ist wie ein Berg ... fest, unnachgiebig, unbeweglich. Plötzlich verschiebt sich das. Der Berg verlor eine Spitze. Er bewegte sich eine Meile nach links. Das Unmögliche war geschehen und trotz der Tatsache, dass es vorher ungefühl war, verschob es sich. Es zog Gewährsein an.

Eine wichtige „Akupunkturadel“, die Gaia's Lebenssaft gestohlen hat, unseren kollektiven Antrieb, wurde entfernt und wir spüren die Zunahme des Blutflusses.

Leider gibt es immer noch viele Komponenten in diesem Gitter, und wenn sich der Fluss erhöht, zerbricht es viele der alten Verbindungen, die dadurch an Ort und Stelle gehalten wurden, und erzeugt an der Oberfläche viel Instabilität .

Je mehr Licht ihr in dieser Zeit für den Planeten erschaffen könnt, umso schneller, einfacher und reibungsloser wird der Übergang sein, und er hatte nun ernsthaft begonnen.

Das ist der Beginn der Apokalypse, doch wie in allen Dingen müssen sie uns die Wahrheit sagen, daher kehren sie sie um. Sie ist ihre, nicht unsere. Sie erschufen in uns sogar Angst um das Wort herum, was nichts anderes bedeutet als *die grosse Enthüllung*.

Das erste Siegel wurde gebrochen, die erste Trompete ertönte.

Wir beobachten den Beginn des Zusammenbruchs der Mächte, die dies nicht sein sollten.

Was wir tun können: Zu allererst, erkennt eure Macht in eurem Leben. Ihr könnt wählen, ob ihr Wut, Depression, Scham und Angst nähren wollt, oder ob ihr Freude, Aufregung, Liebe und Evolution nähren wollt. Je mehr leichte, sprudelnde Emotionen ihr erzeugen könnt, desto stärker wird eure Fähigkeit werden, sie zu erschaffen. Bleibt euch gewahr, wie ihr euch fühlt und handelt entsprechend.

Dieser Artikel erklärt viel darüber, was niedrige/hohe Schwingungen/Dichte ist und wird viel von dem Verständnis vermitteln, welches notwendig ist, zu verstehen, wie ihr euer Schwingungsfeld auf Befehl anhebt.

[Was bedeutet es, deine Schwingung zu erhöhen?](#)

Zweitens: Lasst uns diese Technik ausprobieren. Ich bitte jeden von euch, an eine Zeit zu denken, als ihr extrem glücklich und aufgeregt wart. Wenn euch keine einfällt, erfindet eine. Setzt ein sanftes Lächeln auf euer Gesicht, und versucht, das Gefühl, das ihr in dieser Zeit erlebt habt, beim Einatmen aufsteigen zu lassen. Zieht dieses Lächeln mit dem Atem an, fast so, als würdet ihr diese Empfindung bewegen, die euch dazu bringt, mit ihr zu lächeln.

Wenn ihr verspürt, wie die sich verschränkenden Gänsehautwellen im Inneren des Körpers aufsteigen und das Glück nach aussen zu explodieren beginnt, seht euch plötzlich als so gross wie den Planeten, ihn von aussen betrachtend. Tut so, als ob euer Glück und die prickelnden

Empfindungen ein Licht in euch erzeugen, das so hell ist, dass es auf den ganzen Planeten scheint, als ob ihr die Sonne wärt.

Haltet daran fest, solange ihr euch geführt fühlt. Tut dies, wann immer ihr euch dazu motiviert fühlt.

Wir haben es geschafft!